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令和 2年 11月２０日 

発行者  七次台小学校 PTA 

会長   北山 明香 

家庭数  530名 

11月 12日 第 2回運営委員会にて 

 「皆様のご協力に大変感謝しています」 

                        令和 2年度 PTA 会長 北山 明香  

日頃より皆様には PTA 活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。 

前回の運営委員会を経て、PTA 活動も開始させましたが、会員の皆様の多大なご協力を

賜りましたことにより、新型コロナウイルスの感染対策を取りながら、これまでトラブルも

なく活動を継続できていることを、大変感謝いたしております。ここまでの主な委員会活動

及びお手伝い活動について少しご報告いたします。 

校外委員会さんは 8 月下旬より見守り活動を開始していただき、感染対策をしながら複

数のポイントで毎日のように登下校時の児童の安全を見守ってくださっています。また委員

長さんと副委員長さんは時々、見回りもしてくださっています。 

学級委員会さんは、感染予防の観点から例年開催の「親子レク」が中止となり、本来の学

級経営への協力に関したお仕事をお願いしたいと提案し、委員長さん副委員長さん中心に手

順等を検討いただき、各委員さんのご自宅で全児童分の「簡易マスク作り」をしていただき

ました。これから他の感染症も流行時期になります。マスクを忘れた児童や、汚して予備が

ないお子様の感染防止に役立つことが出来ると思っています。 

ベルマーク委員会さんは学校に集まらずベルマーク回収をできないか？と細かく検討い

ただき、委員長さんが素敵な手作りのウォールポケットを作成してくださいました。児童達

がピンクの可愛いポケットに提出する方法を取り、引き上げたベルマークを委員長さんと副

委員長さんで、全委員さんにお子様を通じて配付後個別提出という方法を取っていただいて

います。 

 広報委員会さんは、「なないろプレス」発行に向け先日行われた「運動会撮影」をしてい

ただきました。延期続きだったにも関わらず、臨機応変に撮影作業をしていただき、卒業生

に向けてのアンケート作成や先生方への質問作成準備もしていただいています。 

 先日行われた、お手伝い制「除草作業」「運動会」では、多くの方がご参加くださり、「密」

にならぬよう、熱心にかつスムーズに作業をしていただきました。除草ではまだ草が残って

いるので別日に参加してよいか？とのご希望もいただき、そのお気持ちに感激しました。 

今後も活動の際には必ず「健康確認シート」の提出を行っていただきながら、無理なく少

しでも楽しく活動をしていただけることを心よりお願い申し上げたいと思います。 

多くの委員様、会員様に多大なご協力をいただいているからこそ今年の円滑な活動につな

がっているのだと、日々感謝しております。今後もピンチをチャンスに変えて！日々活動を

行っていきたいと思っております。 

最後に、まもなく寒い冬の到来です。会員の皆様におかれましても、どうぞお体ご自愛く

ださい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 

校長 遠藤 基治  

PTA の皆様には、運動会でのお手伝いなど、多くの活動で学校への協力について、改め

て感謝申し上げます。 

 今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、社会的に大きな影響を受け、学校の教育

活動についても、「できること・できる形」を試行錯誤しながら行って参りました。その中

で、子供たちの成長が見られましたことをうれしく思います。 

 10月末の 6年生の修学旅行も、学年の担当者が何度も旅行業者、ホテル、昼食や見学場

所等と綿密な打ち合わせを重ね、子供たちが安心・安全な形で参加できるようにしてきまし

た。 

お陰様で、天気も良く思い出に残る修学旅行になったと思います。 

 これからも、感染症対策に努めながら、できることから前向きに取り組んでいきたいと思

います。今後も、子供たちの安全・安心のためのお手伝いをいただくことと思います。よろ

しくお願いいたします。 

 
 

 

【ベルマーク委員会より】 

 日頃よりベルマーク活動にご理解とご協力をいただき

ありがとうございます。今年度は回収方法が変更にな

りましたが、お子さまがわかりやすいようベルマーク番号

ごとに小分けの袋に入れるなど工夫して持たせて下さ

りありがとうございます。お陰様でだいたい間違いなく

回収できております。 

 お子さまにベルマークを持たせる時に、回収ポケット

はベルマークだけを入れ、小分け袋などは自宅に持ち

帰るよう伝えて下さい。引き続き皆さまのご協力をよ

ろしくお願いいたします 
 

【選考委員会より】 

 委員長を務めさせていただきます垣内です。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

 今年度も『選考だより』にて立候補と推薦を募って

まいります。今月末に『第一号選考委員会だより』を

お配りします。内容を確認のうえ「立候補届・推薦

状」に記入し提出期日までにご提出をお願いいたしま

す。 

 回収率100％を目指しております。お父さまの立候

補もお待ちしております。委員一同励んで参りますの

で、ご理解とご協力をよろしくお願い致します 

 

 

【校外委員会より】 

校外委員で分担して登下校の見守りをしています 

安全に登下校できるよう、交通ルールについて声

掛けしていますのでご理解をお願いいたします。 

 積極的に挨拶をしていますので、「校外委員が見

守りをしていたら挨拶をしてもらえると嬉しいです」と

お子さんに伝えていただきたいです 
 

【学級委員会より】 

毎年楽しみにしておりました年に一度の親子レク

がコロナ禍で開催出来ずとても残念です。一日も 

早くコロナが終息しますよう願いを込めて、全児童

分の簡易マスクをリードペーパーにて製作致しまし

た。各クラスの担任の先生に預けてあります。うっか

り忘れて登校した子、マスクを汚してしまって予備が

ない子などの対応の為に是非！活用していただけ

たらと考えております 
 

【広報委員会より】 

 広報の活動にご理解いただきありがとうございま

す。今年の『なないろプレス』はコロナの影響により

行事は運動会がメインになりますが、子供たちの 

活躍した姿を目一杯お届けしたいと思います。 

 今後も活動のご協力お願いします 
 



●●●   七七七小小小バババレレレーーーボボボーーールルルサササーーークククルルル   ●●●   
コロナウイルスの感染防止による対策で、今までとは違ったスタイルの 

練習を強いられておりますが、部員全員毎週楽しく活動しています。 

運動不足を感じている方！ストレス発散先を探している方！ぜひ金曜日の夜 

体育館を覗きに来て下さい。歓迎いたします！！ 

 

◆練習場所：七小体育館 ◆練習日時：毎週金曜日 

                      19：30～22：00 

 

 
 

読読みみ聞聞かかせせササーーククルル  

  おはなしシュッポー  
 

学校のコロナウイルス対策などのために、前期は朝読み、スペシャルなどの活動を休止してい

ました。後期は、学校と相談しながら、感染拡大に注意しながらの活動を検討中です☆ 

 

 
 

★ 報告事項 ★ 
 

＜校外関係＞ 

10/16  第２回会長会（LINE にて報告のみ） 

 

＜校内関係＞ 

8/3 夏日課開始 14時 00分下校 

   個人面談 

8/4 個人面談 

8/7 夏休みを迎える会（放送による） 

   給食最終 

8/8～23 夏季休業 

8/24 夏休み明けの会（放送による） 

    給食再開 

8/28 夏日課最終日 

8/31 通常日課（後期開始） 

    ※下校時刻 5時間授業 14時 20分 

          6時間授業 15時 05分 

9/2 PTA除草作業① 

9/7 6年卒業アルバム写真撮影 

   5時間授業（1～4年生） 

9/8 3年校外学習 

（グリコピア CHIBA・茨城県自然博物館） 

9/10 PTA除草作業② 

9/15～18 特別日課 5時間 13時 35分下校 

9/24 PTA除草作業③→雨天中止 

10/1 PTA 除草作業④→雨天中止 

 

 

 

10/2 前期終業式 

    3年生 5時間授業 

    第 2回 PTA 本部会 

10/5 後期開始 

    4年生 5時間授業 

10/6 運動会予行 

    ※7時 40分登校（係児童 7時 20分） 

    全学年 5時間授業 14時 20分下校 

10/7 運動会前日準備 

    ※1～4年 13時 35分下校 

     5～6年 15時 05分下校 

10/8・9 特別日課 5時間 13時 35分下校 

10/12 運動会（給食あり） 

    ※7時 40分登校（係児童 7時 20分） 

    1～3年 14時 20分下校 

    4～6年 15時 05分下校 

10/15 2年校外学習（アンデルセン公園） 

10/22 1年校外学習（千葉市動物公園） 

10/26 6年卒業アルバム撮影 

10/29 特別日課 全学年 12時 40分下校 

10/30・31 6年修学旅行（鎌倉・箱根方面） 

11/2 6年振替休業 

    1～5年5時間授業 14時20分下校 



★ お手伝い制アンケート結果報告 ★ 

 ◎校内環境整備『除草作業』 9月 2日（水）・10日（木）実施 

               ※9 月 24日（木）・10 月 1 日（木）雨天中止 
【 良かった点 】 

・熱中症、密の対策ができていたので、安心して作業できました（複数意見あり） 

・作業の場所など地図で見せていただいて分かりやすく、スムーズに作業できました（複数意見あり） 

・雨の為、短い時間となってしまいましたが、参加できて良かったです。天気が心配でしたが、 

 「実施します」というご連絡をマチコミでいただいたので、迷わずに済みました。いろいろご配慮い

ただき安心して作業ができました 

・枯れ葉を先にとっていただき草取りしやすかった 

・学校の鎌が新しく作業しやすかった。鎌が借りられてよかった（複数意見あり） 

・すごい量だったので少ししかできず残念だった。天気も残念でした。 

 

【 改善点 】 

・休校が明けて、娘から「らくだ山で遊びたいけど、雑草が生えているから遊べない」と聞いていまし

た。らくだ山付近を除草しましたが、途中雨のため終了になってしまいました。 

 早くらくだ山で遊べるようにしてあげたいと思いました（複数意見あり） 

・今回は参加でしたが、欠席する場合は連絡した方がいいのか迷います。お手紙などに書いて頂けると

わかりやすいと思います 

・電源の場所があらかじめ分かっていれば、もう少しお役に立てたかと… 

・根が深く、茎が太く硬くて鎌でも切れない草があったので切りばさみなどあると便利だと思った 

・・・など 
 

◎運動会 10 月 12日（月）実施 

【 良かった点 】 

・とても協力的でありがたかった（複数意見あり） 

・事前に、手紙で担当場所の配置図を知らせていただいて、スムーズに担当場所につく事ができました 

（複数意見あり） 

・説明案内もわかりやすく良かった。 

・運動場の方へ、自転車で入ろうとする人もいませんでした。  

・本部の指示があったので良かった。 

  

【 改善点 】 

・”ここは一時駐輪場、８時までにご退場ください”の張り紙が風でひるがえってしまい見えにくい事

があり、下の方も固定した方が良いと思いました。 

・自転車の移動と子ども達の移動の時間が重なり、危ないときがあった。 

・車の出入りがあり、正門内でバックしたり、通行人と車との間で気を使いました。 

・・・など 

★ 会長からの提案 ★ 

 ◎美化委員会設立とお手伝い制廃止について 

 ◎各委員選出方法・人数と規約の見直しについて 

 ◎本部役員の仕事内容について 

 

以上について、細かく提案事項があり、追ってお手紙を配付します。また、今回の運営委員会に

てこの提案事項が、来年度の総会の審議事項にかけることが承認されました。 

 



★ パトロール・こども 110番関係 実施報告 ★ 

 ◎こども 110 番『協力の家』加入者状況 

   令和 2年度  地域（一般）53件 

学内 62件                   合計 115 件 

  ※学内新規加入は 9件・学内から地域へ（卒業生）1件 

 

 ◎こども 110 番『パトロールシート』配布状況 

   令和 2年度  地域（一般）12枚 

学内 15件 

学内（本部役員・委員長・校外委員）48枚      合計 75 枚 

  ※今年度は車軸の新規募集はなし 

 

 ◎自転車パトロール 令和 2 年 8 月 20 日（木）9：30～実施 19 名参加（本部含む） 

≪校外委員会より実施報告≫ 

 6グループに分かれ学校出発。パトロール後学校へ戻り解散 

 

【富塚付近】     ・鳥見神社の辺りは木が多く朝でも薄暗い。街灯が少ない 

 

【西白井 3・4丁目 根付近】 ・特になし 

 

【七次 1・2丁目】 ・グレイドルガーデン入口と西白井クリニックの間の歩道が狭い。木を切

るなどできないか 

          ・中学校脇の歩道にあるバイクの標識が斜めに倒れていた 

          ・中木戸集会所の前の道が狭く車と接触しないか心配。坂道の所は垣根な

どが通学路にはみ出している 

 

【七次 3・4丁目】 ・学校正門側道路の歩道の雑草の背が高くなっている 

          ・学校前の道路、トランクスペースの前の雑草が生い茂って通学路が狭く

なっていた 

 

【野口付近】   ・小学校から七次台児童公園に渡る横断歩道が薄く消えかけていた 

 

【日頃の見守り】 ・横断歩道で信号が点滅し始めて声をかけても気にせずゆっくり渡っている 

         ・狭い道路で、車が来ていてもギリギリまでよけない 

         ・スクールゾーン入口で広がって歩いている 

 

【その他】 ・午前中は子供が外に出ていないので様子が見られない 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 



★ 会計より ★ 
◎運動会  

〈参加賞について〉 予算：児童 1人あたり￥144 

        内容：エコバッグ（青）＠￥70 数量 800 税￥5,600  計￥61,600 

           マスクケース ＠￥41 数量 750 税￥3,075   計￥33,825 

                             合計￥95,425         

 〈警備費について〉 警備員２名依頼（北総警備保障株式会社） 

           金額１名あたり￥15,000＋消費税＝￥16,500×２名 

合計￥33,000 

◎転入出状況  転入２名 転出２名 

        児童数 男子 345名 女子 347名 計 692 名（１１月１２日現在） 

◎上期会計監査について  詳細は後日お手紙で配付します 

 

★ 今後の予定 ★ 

第 3回本部委員会  １２月１８日（金）9：30～ 

第 3回運営委員会  １月１５日（金）9：30～  

 

＜校内関係＞ 

11/16 全学年 5時間授業 14時 20分下校 

11/18 4年校外学習（千葉市方面） 

11/19 プラネタリウム学習（6-3・6-4） 

11/20 書き初め練習会（3～6年） 

11/25 プラネタリウム学習（6-1・6-2） 

11/27 校内道徳科授業研修会 

     全学年 5時間授業 14時 20 分下校 

12/18 第 3回 PTA 本部役員会 

12/21 給食年内最終 

12/22 特別日課④ 11時 55分下校 

     大掃除 

12/23 特別日課④ 11時 55分下校 

     冬休みを迎える会 

1/7  特別日課④ 11時 55分下校 

    新年を迎える会 

1/8  給食再開 

1/14 6年校外学習（東京方面） 

1/22 5年校外学習（東京方面） 

1/29 令和 3年度入学説明会 


